

## HÄNGEBRÜCKE WIEDER GEÖFFNET!

## WIEDERAUFBAU MIT HILFE DES LANDES TIROL

Die allseits beliebte Hängebrückenrunde ist das Verbindungsglied der vier Gemeinden Weer, Weerberg, Kolsass und Kolsassberg und führt durch die Wälder in der Silberregion Karwendel. Die beiden Holzbrücken litten in vergangener Zeit stark unter den Naturgewalten. Eine Sperrung beider Brücken musste auf Anordnung der Gemeinden aus Sicherheitsgründen vorgenommen werden. Eine langfristige Stilllegung der beliebten Wanderrunde kam allerdings für den TVB nicht in Frage. Zu sehr wurde das Angebot der idyllischen Wanderung von Einheimischen und Urlaubern genützt.

Die enge Zusammenarbeit mit ATT Industries (Firmensitz am Kolsassberg) und die finanzielle Unterstützung durch das Land Tirol ermöglichten dem TVB Silberregion Karwendel nun eine Sanierung der vorderen Hängebrücke mit den angrenzenden Zustiegen. Ein großes Anliegen des TVB ist es, ausschließlich heimische Firmen mit den Arbeiten zu beauftragen. Die Silberregion Karwendel agierte in der Sanierung der vorderen Hängebrücke als Auftraggeber. Unter der Projektleitung von Tim Salow (TVB) kümmerte sich ATT-Industries unter der Leitung von Harald Mark zusammen mit einem Statiker, einem Schlossereibetrieb und einem Montageteam um die Errichtung der vorderen Hängebrücke in den vergangenen Wochen. Diese Hängebrücke wurde nun als modulares Bausystem konzipiert, was den Austausch von verschiedenen Elementen jederzeit möglich macht. Die Fundamente an beiden Bachseiten konnten bestehen bleiben. Innerhalb von 12 Tagen konnte das Montageteam von ATT Industries die Hängebrücke demontieren und mit hochwertigen Stahlprodukten und heimischen Hölzern wieder aufbauen. Ein Gesamtgewicht von 1950kg und eine Spannweite von 20 Metern verlaufen nun über den Weerbach. Die vordere Hängebrücke kann nun ab sofort wieder risikofrei begangen werden und ist offiziell geöffnet. Die hintere Hängebrücke bleibt bis auf weiters geschlossen.

"Es ist mir ein großes Anliegen, mich bei Herrn Ing. Gerhard Haim vom Kraftwerk Haim für die gute und unkomplizierte Zusammenarbeit sowie die zur Verfügungstellung des Geländes zu bedanken. Ebenso gebührt Harald Mark mit seinem gesamten Montageteam ein großer Dank für die reibungslose Zusammenarbeit. Die finanzielle Unterstützung durch das Land Tirol wird dankbar angenommen und zeugt von hohem Interesse, bestehende und beliebte Wanderwege für Einheimische und Urlauber aufrecht zu erhalten." zeigt sich Elisabeth Frontull, Geschäftsführerin der Silberregion Karwendel zufrieden.

Die hintere Hängebrücke ist derzeit aufgrund der laufenden Wildbachverbauungsmaßnahmen noch nicht sanierbar, dieses Vorhaben wurde aber bereits von den vier Gemeinden Weer, Kolsass, Weerberg und Kolsassberg zugesichert. Aufgrund dessen hat sich die Wanderrunde verändert und verläuft vom Gasthaus Steixner in Weer über den Kuntenweg zur Gemeinde Weerberg, dort über die neue vordere Hängebrücke, retour auf Kolsassberger Seite über den vom TVB letzten Jahres neu sanierten Mühlsteigweg und über die neue Steixner Brücke, die von der Gemeinde Weer saniert wurde, retour zum Gasthaus Steixner. "Aufgrund der Tatsache, dass sich Ritter Waldauf, ein enger Freund von Kaiser Maximilian, vor 500 Jahren in der Burg Rettenberg aufhielt, lag es nahe, die neue Runde "Ritter Waldauf Runde" zu taufen. Es entsteht gerade eine familienfreundliche Geschichte dazu. Entlang der Wanderrunde wird dann die Geschichte zum Ritter Waldauf erzählt und sorgt so für Spaß und Spannung bei der ganzen Familie", teilt Elisabeth

## Frontull begeistert mit.

Auch der Obmann des TVBs Silberregion Karwendel, Andreas Jenewein, ist stolz und froh, dieses Projekt nun der Öffentlichkeit übergeben zu können: "Mich freut es ganz besonders, eine so schöne Hängebrücke den Einheimischen und Gästen übergeben zu dürfen. Ganz besonders freut mich aber die Bereitschaft der Gemeinden, die hintere Hängebrücke wiederherzustellen und auch die entsprechenden Zulaufwege zu sichern, damit die große Hängebrückenrunde fertig gestellt werden kann und unsere Region um ein attraktives Angebot erweitert wird. Der TVB hat mit der vorderen Brücke damit seinen Beitrag geleistet".

4.231 Zeichen 584 Wörter Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten!